

# Extreman control marítimo para prevenir coronavirus

Capitanía realiza control a embarcaciones.

Operativo se cumple en varios puertos del Caribe.

Por Redacción Regionales

Ante la alerta que existe en varios países por el Coronavirus, la Dirección General Marítima (Dimar), a través de su Capitanía de Puerto de Barranquilla, intensificó los controles a

los buques y embarcaciones menores que arriban a la zona portuaria de la ciudad.

El capitán de Puerto, capitán de Fragata Carlos Montes, explicó que se están haciendo controles sobre la procedencia del buque, de la tripulación y de los últimos diez puertos que ha tocado la embarcación, para verificar que no haya llegado a uno de los países que tiene reportados casos con la enfermedad.

Las acciones se desarro-



SUMINISTRADA

La Capitanía de Puerto en el control en un buque.

llan con Guardacostas de la Armada Nacional, las autoridades de salud pública del Distrito y el Departamento del Atlántico, Migración Colombia, Asoportuaria y la Oficina de Asuntos Portuarios.

En Sucre, la Capitanía

de Puerto de Coveñas ha intensificado las acciones preventivas en el Golfo de Morrosquillo, con el mismo objetivo: evitar el ingreso del rotavirus.

El capitán Álex Melo, capitán del puerto de Coveñas, informó ayer que

entre las acciones está la activación del comité de sanidad portuaria que se reunirá este viernes por segunda vez.

Antes de que un buque reciba la autorización de ingreso al puerto, conocida como libre plástica, un responsable de sanidad sube a la embarcación para verificar que la tripulación esté en buen estado de salud.

Después de la inspección sanitaria pueden ingresar los delegados de Migración Colombia, agencias marítimas y la Dirección General Marítima.

“En el comité del viernes evaluaremos lo que sucedió desde el momento de la amenaza hasta esa fecha, posibles cursos de acción y planes de contingencia que vamos a tomar en caso de sospechar de la presencia de este virus en algunas

de las tripulaciones de los buques que llegan a Coveñas”, indicó.

En esta zona tres puntos de carga: el puerto de **Compas y los terminales de Ecopetrol y Ocesa.**

**EN LA GUAJIRA.** La administración temporal de La Guajira elaborará un plan de respuestas frente a este evento de control internacional.

Lo anterior para fortalecer las acciones tendientes a la detección y tratamiento de pacientes con Infección Respiratoria Aguda Grave en los procesos rutinarios de vigilancia y atención. El plan será aplicado en las puertas de entrada del departamento, e incluye la articulación de actores para la detección de casos y abordaje de estos.